

The CHOSEN



GESPRÄCHSREIHE ZUR ERSTEN STAFFEL

„The Chosen ist die erste Serien-Verfilmung über das Wirken von Jesus und darüber, wie drastisch sich das Leben der Menschen verändert, die ihm begegnen. ... Die Serie zeigt einen derart menschlichen Jesus, wie man ihn bisher noch nicht gesehen hat: warmherzig, humorvoll, einladend. Und so unwiderstehlich göttlich, dass man begreift, warum die Menschen alles stehen und liegen lassen, um ihm zu folgen.“

(Quelle, weitere Infos und Angebote unter: www.the-chosen.net)

- | | |
|--------------------------------|--|
| Sa., 19. März in Eibach | – „Ich habe dich bei deinem Namen gerufen“ |
| Sa., 2. April in Stein | – „Schabbat“ |
| So., 1. Mai in Stein | – „Jesus liebt alle Kinder“ |
| So., 15. Mai in MaH | – „Der Fels, auf den sie gebaut wird“ |
| So., 29. Mai in MaH | – „Das Hochzeitsgeschenk“ |
| So., 19. Juni in MaH | – „Grenzenloses Mitgefühl“ |
| Sa., 2. Juli in Stein | – „Einladungen“ |
| Sa., 23. Juli in Eibach | – „Ich bin es!“ |

(* fettgedruckte Termine mit Lobpreisliedern im Gottesdienst davor)

**Nach dem Abendgottesdienst im jeweiligen Pfarrsaal (ca. 19.15 Uhr)
Schauen Sie die Serie mit uns und kommen Sie miteinander ins
Gespräch.**